

Anhaltender Aufwärtstrend

Die Ewis AG („Europäischer Werkstoff- und Inspektionsservice“) knüpfte zum Jahresauftakt nach eigenen Angaben nahtlos an die Entwicklung des zweiten Halbjahres 2011 an und etablierte sich auf dem in Q4 2011 erreichten Niveau. Im ersten Quartal 2012 stieg die Leistung um 34 % auf € 218 000 (137 000). Das Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit verdreifachte sich auf € 29 400 (7 000) und entsprach einer Umsatzrendite von 13,54 (5,12) %. Als besonders erfreulich wird die Auftragslage im Bereich der Offshore-Anlagen und -komponenten bezeichnet. Ewis bereitet sich mit Investitionen und der Einstellung von Mitarbeitern auf ein wachsendes Geschäftsvolumen vor. Der Umsatz von € 290 000 in den ersten vier Monaten und das erzielte Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit von € 38 000 stimmt den Vorstand zuversichtlich, der in diesem Jahr den Umsatzsprung über die Millionengrenze „in greifbarer Nähe“ sieht.

Handel bei Valora. Kurse am 31.05.2012:
€ 0,26 G (1200 St.) / € 0,44 B (4900 St.).
Letzter gehandelter Kurs am 27.03.2012:
€ 0,26 (41500 St.).

Klaus Hellwig